

Mein peinliches Erlebnis:

14

Es geschah vor nicht all zu langer Zeit, ich war in der "BAFEP" beim Tag der offenen Tür!

In der 5. Klasse sollten wir sagen was bei der Erziehung falsch gemacht wurde! Dies machte ich ohne Probleme, doch als sie mir Fragen stellten, geschah das Unerwartete! Sie fragten mich wo her ich komme & wo ich zur Schule ging, ohne Probleme beantwortete ich diese Fragen!...

... DOCH bei der letzten Frage kam meine Angst hervor & ich konnte diese einfache Frage nicht meistern! Die Frage lautete: "Würdest du als Kindergärtlerin ein Kind davon abhalten von der Leiter 3 Stufen hinunter zu springen?" ...

... Meine Stimme war davongelaufen & ich starrte nur noch die Sessel an! Nach 5 Minuten kam ich zu mir & sagte "Auf Wiedersehen", verließ die Klasse & sah bis jetzt die Lehrer von dieser Klasse nie wieder!

Mein peinlichstes Erlebnis! :))